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３月定例教育委員会 議事録要旨 

日時：令和７年３月２８日（金） １６：００開会 

場所：中津市教育委員会 教育委員会室 

 

出席者：古口教育長、中山委員、久恒委員、菊池委員 

    黒永教育部長、朝吹教育総務課長、尾家学校教育課長、瀬戸口社会教育課長 

森園生涯学習室長、末吉体育・給食課長、野畑小幡記念図書館長、 

花崎歴史博物館主幹、秋吉教育総務課主幹、杉村教育総務課主任 

 

〇2月～3月教育委員会報告 

 古口教育長から、2月～3月時における教育委員会事務局の動き等を報告した。 

 各委員より中学校、小学校、幼稚園の卒業式の感想をいただいた。 

  

〇中津市学校施設長寿命化計画の一部改正について 

 秋吉教育総務課主幹より中津市学校施設長寿命化計画の一部改正内容について説明を行

った。賛成多数で承認された。 

 

〇中津市教育委員会会計年度任用職員の任用、報酬、勤務条件等に関する規則の一部改正

について 

 尾家学校教育課長より中津市教育委員会会計年度任用職員の任用、報酬、勤務条件等に関

する規則の一部改正につき、国際化推進員の報酬改定について説明を行った。また、瀬戸口

社会教育課長より公民館長の報酬改定の内容について説明を行った。賛成多数で承認され

た。 

 

〇令和 7年度 中津市 学校教育指導指針について 

 尾家学校教育課長より令和 7 年度中津市学校教育指導指針について昨年度の指針との比

較を含め、説明を行った。「学びのススメ土曜塾」の実施校、参加人数に関する質問があり、

森園生涯学習推進室長より詳細説明を行い、賛成多数で承認された。 

 

〇公立幼稚園の休園・閉園基準について 

 尾家学校教育課長より公立幼稚園の休園・閉園基準について説明を行った。賛成多数で承

認された。 

 

〇中津市中学校文化連盟補助金交付要綱の一部改正について 

 尾家学校教育課長より中津市中学校文化連盟補助金交付要綱の一部改正の内容について

説明を行った。補助金の制度内容、金額、費用対効果に関する質問があり、尾家学校教育課
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長より補助制度の詳細説明を行い、賛成多数で承認された。 

 

〇中津市人権教育研究協議会補助金交付要綱の一部改正について 

 尾家学校教育課長より中津市人権教育研究協議会補助金交付要綱の一部改正の内容につ

いて説明を行った。賛成多数で承認された。 

 

〇中津市学校保健会補助金交付要綱の一部改正について 

 尾家学校教育課長より中津市学校保健会補助金交付要綱の一部改正の内容について説明

を行った。賛成多数で承認された。 

 

〇令和 7年度市内中学校統一公開日等行事および 2学期始めの小中学校の授業について 

 尾家学校教育課長より令和 7 年度市内中学校統一公開日等行事および 2 学期始めの小中

学校の授業について説明を行った。昨年度の小中学校の授業コマ数の確保の状況、学び直し

期間についての質問がり、尾家学校教育課長より詳細を説明し、賛成多数で承認された。 

 

〇中津市青少年健全育成市民会議補助金交付要綱の一部改正について 

 瀬戸口社会教育課長より中津市青少年健全育成市民会議補助金交付要綱の一部改正につ

いて説明を行った。賛成多数で承認された。 

 

〇中津市婦人活動支援事業補助金交付要綱の一部改正について 

 瀬戸口社会教育課長より中津市婦人活動支援事業補助金交付要綱の一部改正について説

明を行った。婦人活動の高齢化に関する質問があり、森園生涯学習推進室長より現在の状況

を説明するとともに、山国の婦人活動について紹介し、賛成多数で承認された。 

 

〇中津市スポーツ協会補助金交付要綱の一部改正について 

 末吉体育・給食課長より中津市スポーツ協会補助金交付要綱の一部改正について説明を

行った。ふるさとスポーツ振興事業の内容について質問があり、末吉体育・給食課長より、

少なくとも 5年は実施されていない事業であることを説明し、賛成多数で承認された。 

 

〇中津市スポーツ推進委員の委嘱について 

 末吉体育・給食課長より中津市スポーツ推進委員の委嘱について説明を行った。賛成多数

で承認された。 

 

〇（報告）令和７年当初予算一般会計の訂正について 

 黒永教育部長より令和７年当初予算一般会計の訂正について報告を行った。 
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〇（報告）令和７年第１回定例市議会一般質問について 

 黒永教育部長より令和７年第１回定例市議会一般質問について報告を行った。以下の意

見、質問があり、詳細の説明を行った 

 ・一般質問の内容につき、議員が同じ質問を何度もしていること、質問の仕方など、 

議会としてのルールを決めるなど、しっかりしてほしい。 

 ・部活動の指導の状況、教員の負担などについて。 

 ・幼稚園が今まで担ってきたこと、努力は把握しているが、就園率が下がってきた 

理由について。 

 ・長期休業中の幼稚園の預かり保育について。 

 

〇（報告）学校運営協議会委員の解任について 

 黒永教育部長より学校運営協議会委員の解任について報告を行った。 

 

〇（報告）端末整備・更新計画、ネットワーク整備計画、公務ＤＸ計画、１人１台端末の利

活用に係る計画について 

 尾家学校教育課長より端末整備・更新計画、ネットワーク整備計画、公務ＤＸ計画、１人

１台端末の利活用に係る計画について報告を行った。現在使用中の端末の処分方法につい

ての質問があり、尾家学校教育課長より説明を行った。 

 

〇（報告）教育委員会事務局職員の人事異動（内示）について 

 秋吉教育総務課主幹より教育委員会事務局職員の人事異動（内示）について報告を行った。 

 

〇協議事項  教育長職務代理者の指名について 

 秋吉教育総務課主幹より教育長職務代理者の指名についての説明を行い、古口教育長が

久恒委員を指名した。本人の同意を得て、令和７年４月１日より、中山委員に代わり久恒委 

員が教育長職務代理者に就任することが決まった。 

 

〇その他 

 ・瀬戸口社会教育課長より「福澤先生と中津を歩こう！やさしいまち歩きマップ」につい

て周知し、実際にスマートフォンで閲覧した。 

 ・花崎歴史博物館主幹より、特別展「羅漢の棲む処」についての周知を行った。 

 ・森園生涯学習推進室長より中津中学校の授業参観の報告、現在の様子の報告を行った。 

１７：４４閉会 


